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 	Na ?ltima sess?o ordin?ria, no dia 20 de junho, os vereadores de Ibatiba analisaram a atual gest?o
municipal. De acordo com os parlamentares, s?o muitas as reclama?es e demandas ainda sem
atendimento no munic?pio: limpeza p?blica, manuten??o de estradas e servi?os na educa??o foram
alguns dos servi?os avaliados. 

 	"N?s, vereadores, deixamos seis meses de prazo para que o Executivo comece a mostrar os
resultados dos planos de governo. Nossas ruas est?o sujas, com mato para todo lado. A frente do
Pronto-Socorro est? empoeirada. A Prefeitura n?o consegue varrer as ruas. O prazo venceu. Vamos
cobrar atitude?, avaliou o vereador Marcus Rodrigo Amorim Florindo. 

 	"O prefeito nos pediu seis meses para mostrar resultados, ent?o a partir de julho vamos come?ar a
ver se o munic?pio vai retomar o crescimento. Em Santa Clara, por exemplo, o problema de
entupimento de esgoto foi resolvido, mas o cal?amento n?o foi recolocado. Isso j? faz mais de um
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m?s. As ruas est?o cheias de buracos", comentou o vereador Jorci Sangy. 

 	"T? na hora dos vereadores come?arem a usar o poder que t?m para ajudar o munic?pio, para
desenvolver a cidade?, refor?ou o vereador Paulo. 

 	?   

 	Limpeza e servi?os urbanos 

 	O Presidente da C?mara, Elias C?ndido da Silveira, comentou que, al?m de melhorias no
atendimento ? sa?de, ? preciso que o Executivo invista nos servi?os urbanos, na limpeza p?blica. 

 	"Na chegada do bairro Lacerda tem um buraco que est? vazando esgoto pela rua. ? s? trocar a
manilha. Espero que o nosso munic?pio volte a crescer, que volte a ter atendimento na sa?de?,
disse o Presidente. 

 	?Sobre a quest?o da limpeza p?blica, parece que uma nova empresa foi chamada para prestar o
servi?o?, comento o vereador Carlos Aberto dos Santos. 

 	   

 	Educa??o 

 	No que se refere ao ensino p?blico no munic?pio, os vereadores lembraram que foram muitas as
promessas de campanha, que ainda n?o sa?ram do papel. 

 	?A escola de Santa Maria de Baixo precisa ser reformada. ? uma das escolas que se encontra na
pior situa??o. Acho, inclusive, que o secret?rio de Educa??o deveria ver a situa??o das escolas de
perto, assim como os respons?veis pelo setor de esportes?, sugeriu o vereador Carlos Alberto dos
Santos. 

 	"Quase nada foi cumprido at? a presente data. Na Educa??o, nenhuma das propostas
apresentadas pelo governo foi levada adiante, pelo contr?rio, est?o regredindo, com salas
multisseriadas. ? um desrespeito aos eleitores?, ressaltou o vereador F?bio Ambrozio  
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